EL DÉCIMO TORNEO 3X3 SOLIDARIO 2019 DE FÚTBOL SALA ARRANCA MAÑANA MARTES 19 DE FEBRERO

24 equipos, 102 alumnos de ESO y Bachillerato, 3 profesores y 32 coordinadores son las extraordinarias cifras de participación en este torneo que cumple su décima edición.

En el pasado mes de enero comenzó la inscripción en la competición 3x3 más solidaria del año. Gracias al esfuerzo y el compromiso deportivosolidario del alumnado/profesorado del Colegio de la Presentación de Granada, el torneo dará comienzo el próximo 19 de febrero.

Con 24 equipos en la parrilla de salida, no queda más que agradecer sin descanso el apoyo y la confianza hacia la organización del torneo por parte de los participantes.



La solidaridad, una vez más, está presente a través del deporte. Se han recaudado más de 100€ para ayudar a Venezuela. A través del Departamento de Pastoral se lo haremos llegar. Es muy bonito hacer un esfuerzo de estas características para ayudar a los demás.

Gracias al AMPA, al Club Deportivo del Colegio, el Departamento de Educación Física y los voluntarios de 1º de Bachillerato, se podrán seguir disputando 4 partidos simultáneos.

¡Será muy espectacular y dinámico!

¡Quedáis todos convocados en cada recreo para disfrutar y animar a los 24 equipos solidarios que seguirán haciendo grande este torneo!

No importa quién gane, el triunfo lo tenemos antes de empezar. Ha ganado por goleada, como cada año, vuestro compromiso y ganas de demostrar al mundo una vez más que el deporte y la solidaridad van de la mano.

Federico Salvador para La Presentación Granada Twitter e instagram: @eflapresen